

EDITORIAL

La revista de la Facultad de Odontología reaparece durante el presente año con una nueva denominación «ODONTOLOGÍA SANMARQUINA». La última revista se editó en el año 1994.

En esta oportunidad cabe resaltar el decidido apoyo brindado por el Consejo Superior de Investigaciones de la UNMSM y del Instituto Estomatológico de Investigación, lo cual ha hecho posible la edición del presente número, constituyendo un estímulo para continuar con su publicación periódica.

En la presente edición se publican trabajos de investigación desarrollados por docentes de nuestra Facultad, así como también artículos de la especialidad, cuya divulgación permitirá elevar el nivel académico y científico de la Universidad.

A través de este Editorial pedimos la colaboración de los docentes para mantener una publicación ágil y moderna, ya que una revista no la hace el Director sino todo un conjunto de personas que manifiestan sus inquietudes y experiencias en trabajos de investigación que enriquecen a quienes los leen.

Quisiéramos que aquellos docentes que desean publicar sus experiencias, puedan canalizar esfuerzos a través de estas páginas, los estamos esperando.

Quienes tenemos la experiencia de dirigir una revista sabemos que la satisfacción de ver un número terminado, compensa con creces nuestros esfuerzos.

Cada nuevo número significa un esfuerzo material y la ansiedad de sacarlo adelante cada vez mejor, es muchas veces ignorado.

Albergamos la esperanza de que siempre publicaremos esta Revista y una vez que lo hayamos logrado, podremos decir con legítimo orgullo que sí estamos cumpliendo nuestro rol de docentes, de impulsar el desarrollo científico y tecnológico de nuestra Universidad.